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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA N.º 09/2022 
COMITÊ DE INVESTIMENTOS – BIÊNIO 2021/2022 – FUNPREV 

 

Data 07 de abril de 2022 Horário (Início - Término) 09h – 10h20 

Membros Função Origem Assinatura 

Márcia A. dos R. de Oliveira Presidente Servidora Ativa – Prefeitura 

 
Reunião híbrida 

Antonio Carlos B. Martinez Membro Servidor Inativo - Prefeitura 

Alexandre F. da Costa Membro Servidor Ativo – Prefeitura 

Participantes Cargo 

Luiz Gustavo P. Macedo Economista da Funprev 

David José Françoso Presidente do Conselho Curador 

José Ricardo Ortolani Membro do Conselho Curador 

José Aparecido dos Santos Membro do Conselho Curador 

Pendências da Reunião Anterior 

Assunto Não há pendências 

Assuntos discutidos na reunião ordinária presidida e secretariada pela Sra. Márcia 
Araújo dos Reis de Oliveira 

01) O Comitê registra a realização de reunião híbrida seguindo os protocolos 
sanitários. A foi iniciada às 09h por meio do aplicativo Microsoft Teams. Registra-
se a ausência do sr. Gilson Gimenes Campos, comunicada com antecedência e 
do sr Diogo Nunes Pereira que está em período de férias. 

02) A reunião foi iniciada com a apresentação realizada pelo Banco Santander, com 
a participação da gerência de atendimento e do gestor do fundo de investimento 
no exterior, que foi convocado pela Fundação a apresentar os resultados do 
fundo e as perspectivas para os próximos meses diante do atual cenário negativo 
para o segmento. A reunião foi convocada em atendimento ao disposto na 
Política de Investimentos da Funprev e do processo 297/2022. Após a 
apresentação feita pelos representantes do banco, foi aberta a palavra aos 
presentes para realização de questionamentos. 

03) Encerrada a pauta, foi aberta a palavra aos presentes, não havendo 
manifestações. 

04) Após as discussões, não havendo mais assuntos a serem discutidos, a reunião 
foi encerrada às 10h20. 

 


